

目梨泊小だより

【今年度の重点教育目標】

- ◎よく考え、表現する 子ども
- ◎お互いに思いやり、助け合う 子ども
- ◎安全に行動する 子ども



安全・安心な学校めざして

校長 高橋 憲 嗣

2学期が始まった8月の下旬、台風10号が西日本だけでなく、東日本や東北、そして北海道まで影響を及ぼしました（JR石勝線が大雨による土砂崩れのため、一時不通となり道央と道東の流通が寸断状態となりました）。

地震も各地で起き、台風だけではなく、猛暑による大雨（ゲリラ雷雨）の被害も続きました。社会の混迷による予測困難な出来事に加え、「いつ起きるか」「いやもう目の前に迫っているかもしれない」自然災害発生の恐怖にも直面していることに気付かされた今年の夏でした。

これらの自然災害に対しては、これまでであれば「想定外」という言葉でやり過ぎていたり、「しかたがない」と諦めてしまったりしていたことも多かったと思います。しかしこの夏の一連の出来事に対して各関係機関は、一定期間中の注意継続や準備の必要性を打ち出しました。南海トラフ地震臨時情報を発令したり、各交通機関が事前に計画運休を実施したりしました。人々にとっては、物の買い占めや交通移動面で少なからぬ混乱や影響が見られましたが、想定された大きな被害等は起きませんでした。「人騒がせな…」と思った方々も多くいたかも知れませんが、これがベターな対応だったと思われます（1月に地震が起きた能登地方に、先日、大雨による被害が起きたことは大変痛ましく思います）。

学校も同じように、「~だろう」ではなく「~かもしれない」という意識で、危険を察知した時には可能な限りの危機回避行動が子どもたちも教職員もできるように繰り返していきます。先日実施した「一日防災学校」では、役場の総務課の方に来ていただき、保護者も一緒に参加しながらの避難訓練や体験学習を行いました。このようなことを通して、家庭でも学校での取組を理解していただき、家族間でも命を守る行動について考えていただけるのでは…とっております。今後もより安全で安心な学校づくりをめざし、学校と地域、保護者が手を携えていけるよう、学校安全（安全教育・安全管理・組織活動）について日々アップデートを続けていきたいと思っております。

遠足

8月30日（金）に、数年ぶりとなる北幸公園へ向けての遠足が行われました。天気も良好で、岬町のセイコーマートから気持ち良く歩くことができました。

北幸公園では、ハイキングを楽しんだり、児童会が企画した宝探しをしたり、鬼ごっこをしたりしました。みんな笑顔で、楽しい時間を過ごすことができました。



1 日防災学校

9月10日（火）に、地域の方々も参加し1日防災学校が行われました。前半は、役場の方に、地震や津波があった場合の防災についてのお話、避難所で使う段ボールベッドや非常食の紹介をしていただきました。段ボールベッドは、実際に組み立てる体験をし、体を動かしながら防災について学ぶことができました。

後半は、避難訓練が行われました。子どもたちは、前半で学んだことを生かしながら安全に避難することができていました。



どさんこ子ども会議

9月17日（火）に、宗谷管内の小学校、中学校、高等学校の子どもたちが参加する「どさんこ子ども会議」が開催されました。本校からは、児童会の4名がオンラインで参加しました。会議の中では、「いじめ防止に向けて私たちにできること」についてグループに分かれて意見を交流しました。



目梨泊小学校の様子は
ホームページからも発信中。
QRコードからご覧ください！



日	曜	🎃 10月 🎃	繰上
1	火	移動図書	×
2	水		×
3	木	学芸会総練習	○
4	金	学担会議 就学児知能検査	○
5	土		
6	日	学芸会	
7	月	振替休業日	
8	火	片づけ・反省	×
9	水	全校集会⑤ クラブ③	×
10	木	児童会⑬	○
11	金		○
12	土		
13	日		
14	月	スポーツの日	
15	火	児童会⑭(全)	×
16	水	全校集会⑥ 移動図書	×
17	木		○
18	金		○
19	土		
20	日		
21	月	貯金日 ALT	×
22	火		×
23	水		×
24	木		○
25	金		○
26	土		
27	日		
28	月		×
29	火		×
30	水	移動図書	×
31	木		○

地域の方々もぜひ
おこしく下さい！